



La USAL convoca el concurso para 26 puestos de trabajo

Sáenz de Santamaría preside la reunión de la comisión del VII Centenario de la Universidad

SALAMANCA

La Universidad de Salamanca convocó el concurso para la provisión de 26 puestos de trabajo de personal funcionario en varias plazas de la administración de la máxima institución educativa salmantina, según se publicó ayer en el Boletín Oficial de Castilla y León (Bocyl).

En concreto, 18 de las 26 vacantes convocadas están adscritas a los subgrupos C1 y C2 del Personal Funcionario de Administración y Servicios de la USAL y cubrirán 14 puestos base de la administración, 3 plazas en las bibliotecas Abraham Zacut, Francisco de Vitoria y Medicina y una vacante como secretario administrativo de departamento, informa Ical.

Las otras ocho plazas sacadas a concurso se refieren a puestos de trabajo de personal funcionario de los subgrupos A1 y A2 con las especialidades administrativa y de biblioteca o archivos que cubrirán

cuatro jefaturas de negociado, dos secretarías de Dirección y Decanato, una jefatura de sección de Patrimonio y Fundaciones y un puesto técnico de mantenimiento de catálogo.

Por otro lado, la Cátedra de Emprendedores de la Universidad de Salamanca, formada por la propia institución académica y el Banco Santander, falló ayer los premios 'USAL Emprende 2015', con los que se reconoce la iniciativa empresarial, capacidad innovadora y talento de aquellos emprendedores que surgieron en el entorno de la institución académica salmantina, informaron desde la Universidad de Salamanca.

El jurado de la convocatoria, presidido por el vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado, resolvió en la sesión celebrada ayer adjudicar los premios a seis candidaturas que

contarán con una dotación económica de 4.000 euros. Los galardones fueron para los proyectos de Estela Alfaraz Espinosa, con 'Agrotronics'; José Abel Bote Paniagua, con 'Agrosmart Solutions'; Francisco José Herrero Bordell, con 'Give-me5'; Miguel García García, con 'Restnova'; Ángel Poveda Polo, con 'Venyaprende.com'; y Yeison Hernán Velásquez González, con 'Ka-

piOtt Medical'. Los premios 'USAL Emprende' están dirigidos a emprendedores y empresas de reciente creación cuya dotación económica les permite cubrir los gastos de constitución de la empresa que, además, se instalará en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca durante al menos un año.

Además, la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santa-

maría, presidirá hoy la reunión de la Comisión Interinstitucional del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca (USAL), que tendrá lugar en las dependencias centrales de la institución académica. Según avanzó el rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, se espera también la visita del ministro de Educación, Cultura y Deporte, Íñigo Méndez de Vigo.